

Exempleada de Padrés quiere enviarlo a la cárcel

Escrito por Información de Dossier Político
Jueves 29 de Octubre de 2015 16:39

+ También exige indemnización de 30 mdp HERMOSILLO, Son., 29 de Octubre de 2015.-
Este viernes habría una complicación más para Guillermo Padrés Elías, si se cumple el anuncio de la ex trabajadora en casa de Gobierno Gisela Peraza Villa.

A través de su abogado anunció que interpondrá una denuncia penal contra el ex gobernador y su esposa, Iveth Dagnino, por su detención y tortura, que le llevará a pedir el encarcelamiento del ex mandatario, pero también por la reparación del daño moral y físico sufrido, lo cual considera en 30 millones de pesos.

El propio abogado de la exempleada doméstica de la familia Padrés-Dagnino, Juan Antonio Ortega, confirmó que darán ese paso contra Padrés y contra de todos los funcionarios, policías y jueces que participaron “en la detención y tortura de Gisela”, quien abandonó el penal hermosillense donde estaba reclusa, el pasado 8 de junio.

Al salir libre del Centro de Readaptación Social Hermosillo, dijo sentirse en shock y no pudo decir mucho después de 4 años y 3 meses privada de la libertad, por una acusación de ser cómplice de robo en la Casa de Gobierno.

Al salir, amigos y familiares la rodearon y ella mostró su contento, tras soportar dijo, una historia de abusos y excesos cometidos por el gobernador del Estado, lo cual tuvo seguimiento por numerosos medios de comunicación incluso internacionales.

El abuso también se consideró cuando al ordenar un juez su libertad por falta de elementos, esa mañana “alguien” entró a su celda y “le cargó” droga, lo cual agravará las denuncias contra el mandatario anterior.

Encarcelarla y la siembra de droga en su celda, para todos fue otro abuso y “es una franca violación a sus derechos humanos”, escribió Manlio Fabio Beltrones Rivera, ex gobernador sonoreño y diputado federal quien exigió la pronta liberación de Gisela.

Exempleada de Padrés quiere enviarlo a la cárcel

Escrito por Información de Dossier Político
Jueves 29 de Octubre de 2015 16:39

Hasta ahora no se ha precisado quien robó una cuantiosa fortuna en joyas y dinero de la Casa de Gobierno y el resto de la historia para todos los sonorenses, fue el abuso que mostró la soberbia y prepotencia de quienes encabezaron el gobierno estatal el sexenio pasado.